

Le quotidien de LA FRANCE EN COURANT

N° 356

26 juillet 2021

Valréas-Salaise sur Sanne 189 km





Départ de la 1/2 étape, Crest

Départ de la 1/2 étape, Crest

	8ème ETAPE du 25 JUILLET 2021	189.000	KM		
N° Equipe	EQUIPE	TEMPS	Moyennes	Différence avec le 1er	Ordre de Classe-
2	E02-RIOU-Glass	14:26:41	13.084		1
1	E01-BOURGUI-NONQUE	15:29:14	12.204	1:02:33	2
4	E04-EURE-SIBELCO	15:47:50	11.964	1:21:09	3
3	E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL	18:19:51	10.310	3:53:10	4
	Classement Général	TEMPS TOTAL	Moyennes Générale	Différence avec le 1er	Ordre de Classe-
	Km parcourus depuis le départ	1507.000	KM		
2	E02-RIOU-Glass	116:50:23	12.898		1
1	E01-BOURGUI-NONQUE	121:44:50	12.378	4:54:27	2
4	E04-EURE-SIBELCO	124:23:03	12.116	7:32:40	3
3	E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL	136:01:54	11.078	19:11:31	4





L'équipe Bourgui'nonque, (par Véronique Genelle Elle fait feu de tout bois

Sur *la France en courant*, depuis quelques années, la bourgui'nonque fait son chemin. Née de la passion de Jean-Sébastien Nonque pour la course à pied, étant lui-même artisan-maçon, c'est tout naturellement que le défi de la France en courant a fasciné ce chef d'entreprise. Il s'attache alors à constituer une équipe en actionnant son riche réseau professionnel et associatif. Après une belle carrière sportive où les marathons faisaient partie de sa vie, son état de santé ne lui permet plus de parcourir de longues distances. Sa rencontre avec Jean-Claude Perronnet, non-voyant lui permet de retrouver sa place dans la course en tant que guide.

Cette équipe se distingue par sa motivation car même avec un aveugle, trois féminines, des sportifs amateurs, elle talonne l'équipe des champions Riou glass. Par sa simplicité, elle donne de l'espérance aux autres challengers. Même après avoir parcouru de longues distances, on les a vu pousser la chansonnette auprès de Claude et Patrick,



Nestor est la mascotte de l'office du tourisme rattaché à la communauté de commune EBER (Entre Bièvre et Rhône).







